

le plus fort qui puisse être utilisé pour signifier un anéantissement irréversible.

Le but de l'étang de feu, l'ultime châtement divin, n'est pas de préserver éternellement le péché en faisant souffrir les pécheurs, mais de l'extirper complètement et définitivement de l'univers. Il est très difficile d'imaginer que le Christ, qui pleura sur le sort des habitants de Jérusalem au cœur endurci, et qui pardonna à ceux qui le mettaient à mort, pourrait passer l'éternité à contempler les supplices des damnés. Bien au contraire, la Bible déclare que l'enfer aura une fin :

« Car voici le jour : il vient, ardent comme une fournaise. Tous les présomptueux et ceux qui pratiquent la méchanceté seront comme du chaume ; ce jour qui vient les EMBRASERA, dit l'Éternel des armées, il ne leur laissera ni racine ni rameau. [...] Vous foulerez les méchants, car ILS SERONT COMME DE LA CENDRE SOUS LA PLANTE DE VOS PIEDS au jour que je prépare, dit l'Éternel des armées. »

– Malachie 3.19, 21

Les méchants ne brûleront pas éternellement. Le feu les réduira en cendres, et ils seront ainsi anéantis pour l'éternité. « Le salaire du péché, c'est la mort » (Romains 6.23), et non une vie éternelle dans les feux de l'enfer.

À la fin des mille ans, les pécheurs, à l'instigation du diable, s'efforceront une dernière fois de renverser Dieu et de prendre possession de la nouvelle Jérusalem (Apocalypse 20.7-10). C'est à ce moment-là que Dieu fera descendre le feu du ciel pour éliminer Satan, le péché et ceux qui persistent dans le mal.

« Un feu descendit du ciel, et les dévora. »

– Apocalypse 20.9

Il s'agit ici d'une destruction complète, totale.